

ПИСЬМО-ПРИГЛАШЕНИЕ

к участию во II Международном биомедицинском форуме «International Biomedical Forum: Research and Innovation»

22–23 октября 2026 года, г. Караганда, Республика Казахстан

Уважаемые коллеги!

Карагандинский медицинский университет приглашает представителей научного и академического сообщества принять участие во II Международном биомедицинском форуме «International Biomedical Forum: Research and Innovation», который состоится 22–23 октября 2026 года в г. Караганде, Республика Казахстан.

Форум продолжает и расширяет тематику первого Международного биомедицинского форума, успешно проведенного в апреле 2025 года. Мероприятие объединяет исследователей, преподавателей, клиницистов, докторантов, молодых ученых и экспертов в области биомедицины, медицинского образования, трансляционных исследований, цифрового здравоохранения и медицинских технологий.

Цель форума — создать открытую международную площадку для представления результатов научных исследований, обсуждения современных направлений биомедицины, развития междисциплинарного сотрудничества и укрепления связей между фундаментальной наукой, клинической практикой, образованием и инновациями.

Основные направления форума

- Разработка и внедрение новых лекарственных средств: новые методы синтеза и разработки лекарственных молекул, доклинические и клинические исследования, трансляционная медицина.
- OMICs-технологии: геномика, протеомика, метаболомика и другие направления, включая их применение для изучения механизмов заболеваний и персонализированной медицины.
- Биоинформатика, анализ данных и искусственный интеллект в биомедицине: большие данные, машинное обучение, цифровые технологии в диагностике, прогнозировании и научной практике.
- Биоинженерия и медицинские технологии: медицинские изделия, микрофлюидные системы, сенсоры, диагностические платформы, регенеративная медицина, тканевая инженерия и интеграция medtech-решений в здравоохранение.
- Постерная секция для молодых исследователей, в том числе магистрантов, докторантов и резидентов (приглашаются к участию молодые ученые не старше 40 лет).

Формат участия

К участию приглашаются ученые, преподаватели, сотрудники научно-исследовательских организаций, представители медицинских организаций, докторанты, магистранты, резиденты и молодые исследователи. Возможные формы участия:

- докладчик с устным сообщением в рамках пленарной или секционной программы;
- участник/слушатель научной программы;
- участник постерной секции для докторантов и молодых исследователей;
- участник мастер-классов и тематических научно-практических сессий.

Программа форума

Программа форума включает пленарные заседания, секционные доклады, мастер-классы, тематические дискуссии, а также отдельную площадку для докторантов и молодых ученых. Особое внимание будет уделено междисциплинарным исследованиям, практической значимости научных результатов, возможностям международных публикаций и развитию совместных научных проектов. По итогам форума будет выпущен электронный сборник тезисов (Book of Abstracts).

В рамках форума 20–21 октября планируется проведение мастер-классов, посвященных современным направлениям биомедицинских исследований и практическим аспектам их применения. Будут организованы мастер-классы по цифровой ПЦР, биобанкингу, космецевтике и другим актуальным направлениям. Участники получат возможность ознакомиться с новейшими технологиями, обсудить перспективы их использования в научной и практической деятельности, а также приобрести ценные практические навыки.

Регистрация

Доступна по ссылке:
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdsZpWOqTRz0_FxMfUzU9YY584nFESvG2mJZC1uaA5VoRU0bQ/viewform?usp=header до 15 сентября 2026 года.

Ключевые даты

Событие	Срок
Крайний срок подачи тезисов / докладов	15 сентября 2026 года
Уведомление о принятии материалов	1 октября 2026 года
Крайний срок регистрации	10 октября 2026 года
Даты проведения мастер-классов	20-21 октября 2026 года
Даты проведения форума	22–23 октября 2026 года

Требования к тезисам и постерным докладам будут предоставлены дополнительно.

Контакты организационного комитета

По вопросам участия, подачи материалов и регистрации просим обращаться в Организационный комитет форума:

1. Ключев Дмитрий Анатольевич – по организационным вопросам, включая взаимодействие с научными организациями, а также по вопросам спонсорства и партнерства.

Е-mail: klyuev@qmu.kz

Тел.: +7 701 250 85 96

2. Кадырова Ирина Адильевна – по организационным вопросам, включая взаимодействие с научными организациями, а также по вопросам спонсорства и партнерства.

Е-mail: ikadyrova@qmu.kz

Тел.: +7 701 503 37 30

3. Алёшина Наталья Юрьевна – по вопросам регистрации участников, подачи тезисов, оформления и представления постерных докладов.

Е-mail: conference.kmu@gmail.com

Тел.: +7 705 586 27 56.

Будем признательны за распространение данной информации среди заинтересованных сотрудников, исследовательских групп, докторантов и молодых ученых Вашей организации.

Надеемся на Ваше участие и будем рады приветствовать Вас на II Международном биомедицинском форуме в Караганде.

С уважением,

Организационный комитет

II Международного биомедицинского форума

«International Biomedical Forum: Research and Innovation»

INVITATION LETTER

to participate in the II International Biomedical Forum “International Biomedical Forum: Research and Innovation”

October 22-23, 2026, Karaganda, Republic of Kazakhstan

Dear Colleagues,

Karaganda Medical University invites representatives of the scientific and academic community to participate in the II International Biomedical Forum “International Biomedical Forum: Research and Innovation”, which will be held on October 22-23, 2026, in Karaganda, Republic of Kazakhstan.

The Forum continues and expands upon the themes of the first International Biomedical Forum, successfully held in April 2025. The event brings together researchers, faculty members, clinicians, doctoral students, early-career researchers, and experts in biomedicine, medical education, translational research, digital health, and medical technology.

The aim of the Forum is to create an open international platform for presenting research results, discussing current directions in biomedicine, developing interdisciplinary cooperation, and strengthening links between fundamental science, clinical practice, education, and innovation.

Main Forum Areas

- Development and implementation of new pharmaceuticals: new methods of synthesis and development of drug molecules, preclinical and clinical research, and translational medicine.
- OMICs technologies: genomics, proteomics, metabolomics, and related fields, including their application in studying disease mechanisms and personalized medicine.
- Bioinformatics, data analytics, and artificial intelligence in biomedicine: big data, machine learning, digital technologies in diagnostics, prognostics, and research practice.
- Bioengineering and medical technology: medical devices, microfluidic systems, sensors, diagnostic platforms, regenerative medicine, tissue engineering, and integration of medtech solutions into healthcare.
- Poster session for young researchers, including master’s students, PhD students, and residents (young scientists under the age of 40 are invited to participate).

Participation Format

Scientists, faculty members, employees of research organizations, representatives of medical organizations, doctoral students, master’s students, residents, and early-career researchers are invited to participate. Possible forms of participation include:

- speaker with an oral presentation within the plenary or sectional program;
- participant/listener of the scientific program;
- participant of the poster session for doctoral students and young researchers;
- participant in workshops and thematic scientific and practical sessions.

Forum Program

The Forum program includes plenary sessions, sectional presentations, workshops, thematic discussions, and a dedicated platform for doctoral students and early-career researchers. Special attention will be paid to interdisciplinary research, the practical significance of research results, opportunities for international publications, and the development of joint research projects. An electronic Book of Abstracts will be published following the forum.

As part of the forum, master classes dedicated to modern areas of biomedical research and practical aspects of their application will be held on October 20–21. Master classes on digital PCR, biobanking, cosmeceuticals, and other relevant fields will be organized. Participants will have the opportunity to explore the

International Biomedical Forum: Research and Innovation | Karaganda Medical University
latest technologies, discuss prospects for their application in scientific and practical activities, and acquire valuable practical skills.

Registration

Available via the link:
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdsZpWOqTRz0_FxMfUzU9YY584nFESvG2mJZC1uaA5VoRU0bQ/viewform?usp=header until September 15, 2026.

Key Dates

Event	Deadline / Date
Deadline for submission of abstracts / presentations	September 15, 2026
Notification of acceptance of materials	October 1, 2026
Registration deadline	October 10, 2026
Dates of the master classes	October 20-21, 2026
Forum dates	October 22-23, 2026

Requirements for abstracts and poster presentations will be provided additionally.

Organizing Committee Contacts

For questions regarding participation, submission of materials, and registration, please contact the Forum Organizing Committee:

1. Dmitry Anatolyevich Klyuev – for organizational matters, including interaction with scientific organizations, as well as sponsorship and partnership issues.

E-mail: klyuev@qmu.kz

Phone number: +7 701 250 85 96

2. Irina Adilyevna Kadyrova – for organizational matters, including interaction with scientific organizations, as well as sponsorship and partnership issues.

E-mail: ikadyrova@qmu.kz

Phone number: +7 701 503 37 30

3. Natalia Yuryevna Aleshina – for issues related to participant registration, abstract submission, preparation, and presentation of poster presentations.

E-mail: conference.kmu@gmail.com

Phone number: +7 705 586 27 56.

We would be grateful if you shared this information with interested staff members, research groups, doctoral students, and early-career researchers of your organization.

We look forward to your participation and will be pleased to welcome you to the II International Biomedical Forum in Karaganda.

Sincerely,

Organizing Committee

II International Biomedical Forum

“International Biomedical Forum: Research and Innovation”